

## CONCEJO MUNICIPAL DE MONTES

Folio N°067

### SESIÓN ORDINARIA

ACTA N°028/2024

En Montes, el día 14 de noviembre de 2024 y siendo las 19.00hs, se reúne el Concejo Municipal para llevar a cabo la Sesión ordinaria, con la asistencia del Alcalde Rodolfo Salvarrey, los Concejales, Walter Estévez, Dorinel Vázquez y Lucía Falero del Partido Nacional, Esteban Barquín y Mariana Moratorio del Frente Amplio, y la Secretaria Administrativa Eugenia Armanazco.

#### Orden del día

- Convocatoria a vecinos por la fiesta de Navidad
- Convocatoria a vecinos de MEVIR 2 y 3 por el proyecto de la nueva plaza en el barrio
- Lectura y firma del acta anterior
- Informes del Sr. Alcalde
- Lectura de notas recibidas
- Lectura y firma de Resoluciones

Se da inicio a la sesión con la presencia de los vecinos que presentaron la iniciativa de organizar un evento en celebración de la Navidad. Se propuso realizar la inauguración el día viernes 13 de diciembre en la tarde.

La propuesta consiste en decorar uno de los pinos de la Plaza Pública, instalando luces y moñas en colores verdes y rojo.

Además, van a construir una pequeña casita debajo del pino, que representaría la casa de Papá Noel, y otras decoraciones adicionales.

Los vecinos solicitaron al Municipio la posibilidad de contar con un parlante ese día, comprar luces para la decoración, así como la posibilidad de encargarse de la colocación de las luces y las cintas, debido a la altura del pino.

El Concejo decidió colaborar con la compra de luces tanto para el pino como para la decoración de las pérgolas, la compra de tela TNT, la amplificación, y para complementar el evento se propuso contratar una animación para la ocasión, así como la presencia de Papá Noel para darle un cierre a la inauguración.

Se recibió a una vecina en representación de MEVIR 2, quien presentó la siguiente propuesta para la plaza:

Dividir el predio que corresponderá a la plaza en dos áreas diferenciadas. Una correspondiente a la parte triangular del terreno, donde estaría destinada al descanso y contaría con parrilleros, bancos y sillas.

La otra zona estaría destinada a los juegos infantiles. Se solicitó la inclusión de espacios recreativos como cancha de fútbol y/o básquetbol, compra de calesitas, hamacas, toboganes.

Se acordó revisar los presupuestos y opciones disponibles.

Finalizada la reunión, el Alcalde informa que la próxima semana la Comisión de la Garra podría participar de una reunión con el Concejo. La idea de la reunión es conocer las propuestas de la Comisión en cuanto a las contrapartidas por la realización de su evento en el Parque Municipal. En particular se busca abordar los inconvenientes surgidos en la primera edición del evento, relacionados con el juego que dejaron como aporte.

Ahora se pretenderá analizar qué propuestas ofrecen no solo para este año, sino para los otros dos anteriores.

Se leyó la nota del Destacamento de Bomberos Voluntarios en la que solicitan colaboración con materiales de construcción o sanitarios para el nuevo cuartel.

El Concejo decide colaborar con \$10.000 los cuales se destinarán a la Barraca Avenida – Nitelcor para la compra de materiales solicitados.

Se leyeron y firmaron las siguientes resoluciones:

- N° 158/2024 Aprobar transposición de rubros
- N° 159/2024 aprobar traslado provisional de la Feria Vecinal
- N° 160/2024 aprobar modificación de los referentes de la página web
- N° 161/2024 Modificación datos de la cuenta a transferir por el alquiler de la casa de la cultura
- N°162/2024 Aprobar compra de cabaña

Sin más temas a tratar, y siendo las 22:15 se levanta la Sesión. Esta Acta se lee, otorga y firma a los 20 días del mes de diciembre y ocupa el folio N°69

  
**Alcalde**  
ROBERTO SALAZAR

~~Donnel Vaquer~~  
**Concejal**  
Donnel Vaquer

~~Mabu~~  
**Concejal**  
Mariane Pasadori?

~~Walter Estevez~~  
**Concejal**

Walter Estevez

**Concejal**